
Qi,

 

            PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU          

 

ASSESSORIA ESPECIAL de GABINETE em POLÍTICAS de INCLUSÃO 

 

Botucatu, 20 de março de 2024. 

Ilmo. Sr. 

Antonio Carlos Vaz de Almeida 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

                                                                Ana Paula Bassetto, Assessora Especial do 

Prefeito em Políticas de Inclusão, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao 

Requerimento nº 590, aprovado na Sessão Ordinária de 25 de Setembro  de 2023, de 

autoria da nobre Vereadora Érika da Liga do Bem,  através do qual solicita : ” 

informações sobre a Van adaptada que recebemos do governo do Estado, através da 

Secretaria do Estado da Pessoa com Deficiência”. 

                                                     Em atenção ao referido requerimento, informo que, 

recebemos a Van em dezembro de 2022, onde a mesma ficou guardada nas 

dependências da garagem do setor de patrimônio, para providências com relação ao 

registro na frota do município e às documentações da mesma. Desde então, após 

isto feito, em fevereiro de 2023 foi emprestada para o transporte das pessoas com 

deficiência da entidade ADEFIB, pois o ônibus utilizado para este transporte veio a  

quebrar e retirado para manutenção. Esta ficou à disposição da entidade até meados 

de setembro de 2023, onde apresentou problemas de freios, tendo que ser 

bloqueada sua circulação. Até então, foi solicitado orçamentos para o conserto, 

porém a empresa que poderia fazer esta manutenção com sede em Bauru, não 

prosseguiu com sua inscrição no setor de cadastro do município, então foi orientado 

o aguardo do conserto por parte da empresa que estaria assumindo a licitação para 

o conserto de demais veículos da frota municipal. Quanto à manutenção, hoje, a 



mesma se encontra na oficina para enfim ser feito o conserto dos freios e disco, 

sendo esta a primeira manutenção. No entanto não há ainda um protocolo de 

atendimento da mesma, pois o CMPD – Conselho da Municipal da Pessoa com 

Deficiência pediu que este seja feito em conjunto ao conselho, pois entendem que as 

Pessoas com deficiência poderão contribuir com este protocolo, assim sendo, a Van 

ainda não foi operacionalizada para o atendimento das pessoas com deficiência do 

município, e o compromisso será de que, assim tão logo ela esteja pronta para o uso, 

iniciaremos os atendimentos dos munícipes que assim estiverem discriminados no 

protocolo de atendimento que estará disponibilizado futuramente aos senhores 

vereadores. Sem mais. 

                            Coloco-me à disposição para quaisquer esclarecimentos e aproveito 

para apresentar meus votos de estima e consideração.  

Atenciosamente. 

 

 

                                                

                                                                Ana Paula Bassetto 

                                                  Assessoria Especial do Prefeito 

                                                       em Políticas de Inclusão 

 


